

Reflexiones, pensamientos e historias

7 de agosto

Para ser libres nos libertó Cristo. Manteneos, pues, firmes y no os dejéis oprimir nuevamente bajo el yugo de la esclavitud.

Gal 5,1

Nada es más peligroso en estos tiempos que la verdad, por eso se oculta, por eso se tergiversa, se enmaraña. Los medios masivos de comunicación pueden manipular la verdad, contribuyendo a la difusión de la posverdad, es decir, hace creer que la información que se denomina oficial es la real y la única que cuenta, ocultando la realidad bajo el disfraz de comunicados oficiales.

Resulta que la verdad es tan peligrosa que el que la posee puede ser tachado de terrorista, de conservador, de aspiracionista, de enemigo del pueblo, se tilda al que posee la verdad de querer destruir lo que con trabajo genera el gobierno. Se nos hace creer que cierta comida es sana y que otra comida no lo es, se nos dice que ciertos productos son nocivos para la salud, por ejemplo, impidiendo fumar cigarrillos en el parque, pero permitiendo fumar mariguana, ¡por Dios! ¿En qué planeta vivimos?

Se nos prohíben ciertas bebidas, porque causan daño a la salud, mientras que por otra parte nos llenan de mensajes de felicidad que provoca el beber Coca-Cola o Pepsi: que cierta comida es chatarra para justificar el mayor pago de impuesto, argumentando que desalentaron su consumo; nos dicen que educar a nuestros hijos en diversidad sexual es dejarlos ser libres, se excede el mal uso del lenguaje llamándolo lenguaje inclusivo. Los alimentos contaminados de hormonas y otros químicos, la publicidad de los medios masivos de comunicación indican que comportamiento debemos seguir y si no lo haces, te tildan de machista, eres homofóbico, eres racista. Como si el rechazo a ello no fuera también una libertad que puedas elegir, si no piensas como ellos, estás en contra de ellos y del mundo.

Las películas, las series de televisión, los dibujos animados, infantiles aleccionando a nuestros hijos sobre la diversidad sexual y discrepar, incluso por mera duda, es una condena lisa y llana. Tal pareciera que todo debe ser como el poder, como la postverdad indica y que debes seguir esas reglas; porque la verdad que posees es peligrosa, incluso puede costarte la vida, porque hay una verdad única y existente: aquella que dicen los grupos de poder y los medios masivos de información.

*Lo que pienses es tu derecho, aunque no estés de acuerdo
con todos los grupos de poder y sus directrices de lo
políticamente correcto.*

